



## 白熱！！戦いの1週間

今週は、祝日があったり学力検査があったりと、あっという間の1週間でした。卒業式までいよいよ約1か月です。1月から3月までの3か月は、「行く月」「逃げる月」「去る月」と言われるように本当に早く過ぎ去っていきますね。6年生と過ごせる日はもうあと少しです。最後まで楽しい思い出を作ってほしいと思います。

2月半ばから、企画委員会主催の「思い出作りプロジェクト」が始動しました。第2回はみんなお馴染み「いす取りゲーム」。みんなでワイワイ大盛り上がりでした。まだまだ続くので、今後の遊びも楽しみです！



各グループでの戦いを勝ち上がってきた4人！！  
最後に戦いを制したのは…3年生の山田あさひさんでした！！

「思い出プロジェクト」に加え、図書委員会主催の「百人一首大会」も開催されています。各学年ブロックで、熱い戦いが行われています。百人一首を制するのは誰か…！？来週の戦いも楽しみです！



【1・2年生の部】

【3・4年生の部】

【5・6年生の部】

### ★お知らせ★

○3月2日（木）は本年度最後の授業参観・懇談会です。詳細は、以前お配りしました文書をご確認ください。なお、当日、12月に実施した県学力調査の結果をお渡しします。お子さんと一緒にご覧になってください。